

# POLSEK

## Kapolres Pelabuhan Makassar: Waspada Cuaca Ekstrem, Utamakan Keselamatan dan Kesehatan

HermanDjide - PANGKEP.POLSEK.ID

Dec 7, 2024 - 16:27



*Kapolres Pelabuhan Makassar: Waspada Cuaca Ekstrem, Utamakan Keselamatan dan Kesehatan*

MAKASSAR – Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto,

mengimbau masyarakat dan seluruh personelnya untuk meningkatkan kewaspadaan menghadapi cuaca ekstrem yang melanda wilayah Sulawesi Selatan. Mengacu pada peringatan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), hujan lebat disertai petir dan angin kencang diprediksi akan terjadi pada beberapa hari ke depan.

Dalam keterangannya, AKBP Restu Wijayanto menekankan pentingnya menjaga keselamatan dan kesehatan saat melakukan aktivitas di luar rumah. "Di cuaca ekstrem ini, utamakanlah menjaga kesehatan dan keselamatan saat beraktivitas di luar rumah. Keselamatan adalah prioritas," tegasnya, Sabtu (7/12/2024).

Imbauan ini juga disampaikan kepada seluruh jajaran Polres Pelabuhan Makassar. AKBP Restu meminta anggotanya untuk tetap waspada, menjaga kesehatan, dan memastikan perlindungan diri selama bertugas. "Stay safe, keep healthy. Antisipasi cuaca ekstrem seperti yang telah diperingatkan BMKG," pesannya.

Tidak hanya memperhatikan keselamatan, AKBP Restu juga mengingatkan para personel untuk menjaga profesionalisme dalam menjalankan tugas. Ia meminta seluruh anggota kepolisian untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, meskipun kondisi cuaca menantang.

Kepedulian AKBP Restu Wijayanto mendapat respons positif dari masyarakat. Banyak warga yang mengapresiasi langkah proaktif kepolisian dalam memberikan peringatan dini dan perhatian terhadap keselamatan publik. Hal ini dinilai membantu menciptakan rasa aman di tengah ancaman cuaca ekstrem.

Salah satu warga Makassar, Rini (35), mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami sangat terbantu dengan peringatan ini. Setidaknya kami jadi lebih waspada saat harus keluar rumah," ujarnya. Selain itu, para personel Polres juga menyambut baik imbauan tersebut karena merasa diperhatikan, terutama dalam kondisi kerja yang tidak mudah.

Dengan peringatan ini, Kapolres berharap masyarakat dapat lebih siaga dalam menghadapi cuaca buruk, sehingga potensi risiko kecelakaan atau dampak buruk lainnya dapat diminimalkan. "Mari bersama-sama menjaga keamanan dan keselamatan diri serta lingkungan sekitar," tutupnya. (Barbara)